

“MATERIA”: Psicología evolutiva

PRESENTA: Importancia de los conceptos de desarrollo, crecimiento y maduración del ser humano

ALUMNO: Marlene Aguilar Solórzano

•
CUATRIMESTRE: séptimo
LICENCIATURA: psicología
SEMIESCOLARIZADO

26 de sep 2020

la psicología evolutiva como la ciencia que estudia el desarrollo de la vida psíquica humana, vemos que la noción de desarrollo surge inmediatamente haciéndose necesaria al desarrollo y maduración cuando en realidad, como veremos, la segunda no es sino un aspecto parcial de la primera. y no perder de vista la unidad de sentido que rige a lo largo de la vida del hombre toda su actividad y su esencia, y al mismo tiempo, el poder pronosticar con ciertos elementos de confiabilidad la dirección del desarrollo en este ensayo conoceremos y hablaremos un poco más sobre el crecimiento desarrollo y maduración que cada ser humano tiene en cada una de las etapas de su vida.

la psicología evolutiva como la ciencia que estudia el desarrollo de la vida psíquica humana, vemos que la noción de desarrollo surge inmediatamente haciéndose necesaria al desarrollo y maduración cuando en realidad, como veremos, la segunda no es sino un aspecto parcial de la primera. y no perder de vista la unidad de sentido que rige a lo largo de la vida del hombre toda su actividad y su esencia, y al mismo tiempo, el poder pronosticar con ciertos elementos de confiabilidad la dirección del desarrollo en este ensayo conoceremos y hablaremos un poco más sobre el crecimiento desarrollo y maduración que cada ser humano tiene en cada una de las etapas de su vida.

La psicología de la evolución también estudia los factores de la conducta humana desde el periodo de nacimiento hasta la etapa de la vida adulta, un psicólogo puede enfocar más su atención en aspectos específicos de distintos problemas como son el desarrollo del pensamiento y comportamiento entre otras cosas con el fin de también enfocarse más a un periodo específico de su vida como son la niñez, adolescencia o adultez. Por lo que estudia los cambios psíquicos y como es la evolución de la persona a lo largo del tiempo en el transcurso de su vida.

Cada proceso de crecimiento del ser humano debe ser madurativo, ¿Qué es la maduración? Es la capacidad de desarrollo ante un proceso de crecimiento de responder ante el entorno ser consciente de momento y del lugar correcto y saber comportarse y saber cómo y cuándo actuar ante tal situación y tomar en cuenta la cultura de la sociedad en que vive y también así saber cuál es su propósito en la vida. Por lo que el proceso de maduración se refiere a los cambios y procesos de crecimiento físico y mental que incluye mucho para el desarrollo de la conducta.

En especial el sistema nervioso madura ya que promueve soporte para nuevas conductas que pueden verse notables interferidos por perturbaciones en los factores del comportamiento del ser humano. es una evolución automática del desarrollo y se inicia con la concepción. Hombres y mujeres maduran a ritmo distinto y tienen diferente composición corporal. Las principales diferencias sexuales se manifiestan en la pubertad, época en que los niños y niñas pasan por un período de crecimiento rápido seguido de la adquisición de las características sexuales secundarias. Las normas del desarrollo son pautas de crecimiento que indican las edades en que el niño normal deberá alcanzar los hitos del desarrollo.

Por lo que esto se vincula mucho con el crecimiento que se define como movimiento de la materia viva que se desplaza en el tiempo y en el espacio por lo que solo es una

manifestación de un organismo y cada una de sus células, expresión del aumento de talla determinado como el crecimiento diferencial de la cabeza tronco y hueso de las piernas por lo que es solo del crecimiento como también el aumento de masa corporal y de todos los organismos y sistemas. El crecimiento físico se refiere a los incrementos en estatura y peso y a otros cambios corporales que ocurren a medida que los niños maduran. El cabello crece; los dientes salen, se caen, y vuelven a salir; y, al cabo de un tiempo, llega la pubertad. Todo ello forma parte del proceso del crecimiento. Como el envejecimiento ya que los genes tienen un proceso que cuando se activa, provoca la muerte celular. Esta muerte programada, llamada apoptosis, es un tipo de suicidio celular. La edad de la célula es un desencadenante de este proceso; las células viejas deben morir para dejar sitio a las nuevas. Otros desencadenantes consisten en un exceso de células, y probablemente también las lesiones celulares.

Los huesos se hacen menos densos en parte porque contienen menos calcio (que confiere la dureza al hueso). La cantidad de calcio disminuye debido a que el cuerpo absorbe menos calcio de los alimentos; además, los niveles de vitamina D, que ayuda al cuerpo a usar el calcio, disminuyen ligeramente. Los cambios en las vértebras de la parte superior de la columna hacen que la cabeza bascule hacia delante, comprimiendo la garganta. El cartílago que reviste las articulaciones también se vuelve más fino, en parte por el desgaste provocado por años de movimiento, Los ligamentos, que unen las articulaciones, y los tendones, que unen los músculos a los huesos, se vuelven menos elásticos, por lo que las articulaciones se notan rígidas o duras y la cantidad de tejido muscular (masa muscular) y la fuerza muscular tienden a disminuir a partir, aproximadamente, de los 30 años; dicha disminución continúa durante toda la vida. Parte de esta reducción está causada por la inactividad física y el descenso en las concentraciones de la hormona del crecimiento y de testosterona, que estimulan el desarrollo muscular. Entre otras como cambios en la piel, cerebro y sistemas nerviosos. Cuando el ser humano envejece cambia la estructura corporal y su funcionamiento. Los cambios físicos que se producen con el envejecimiento son distintos en el hombre y en la mujer. Si bien es cierto que la frecuencia de las relaciones sexuales se disminuye, esta reducción guarda directa relación, con los hábitos sexuales que hombres y mujeres han tenido durante la juventud y la adultez. El avance de la edad no solo influye en la frecuencia de las relaciones sexuales, sino que la sexualidad en sí misma muestra características diferentes.

https://es.slideshare.net/jefe_docencia/crecimiento-desarrollo-y-conducta-conceptos-generales

<https://www.monografias.com/docs/Desarrollo-crecimiento-y-maduracion-PK3JCYK699JP>

<https://madreshoy.com/crecimiento-y-desarrollo-conceptos-de-la-evolucion-humana-i/>

[file:///C:/Users/Marlene/Downloads/4999-Texto%20del%20art%C3%ADculo-16995-1-10-20140313%20\(1\).pdf](file:///C:/Users/Marlene/Downloads/4999-Texto%20del%20art%C3%ADculo-16995-1-10-20140313%20(1).pdf)

<https://www.universidadviu.com/psicologia-evolutiva-etapas-del-desarrollo/>